

Colonia Mendoza: nuevo asfalto y acceso a agua potable marcan un hito para la comunidad

El proyecto, que abarca 16 kilómetros de pavimentación y más de 200 arranques de agua potable, representa un avance histórico para esta localidad precordillerana. La obra contó con el respaldo del senador Jaime Quintana y el impulso del Ministerio de Obras Públicas.



Con una inversión superior a los \$5.400 millones, la comuna de Vilcún celebró la inauguración del camino Curaco-Cherquenco y el inicio de las obras de agua potable rural para Colonia Mendoza. Ambas iniciativas son fruto de casi una década de gestión y trabajo colabo-

rativo entre autoridades locales, regionales y la comunidad.

Vecinos y autoridades participaron en la ceremonia de inauguración de los 16 kilómetros de pavimentación del camino Curaco-Cherquenco, en el sector de Colonia Mendoza, comuna de Vilcún.

El proyecto incluye, además, el inicio de las obras de Agua Potable Rural (APR), que beneficiará a más de 200 familias con arranques domiciliarios. El camino, considerado uno de los más atractivos turísticamente de La Araucanía, ahora cuenta con un pavimento de tipo

DTS con polímero, obras de saneamiento y drenaje, demarcación vial y señalización, mejorando la conectividad y seguridad para residentes y visitantes.

El senador Jaime Quintana destacó que "Colonia Mendoza es uno de los sectores más hermosos de la precordillera en Vilcún. Hoy, tras nueve años de trabajo, vemos concretado este asfalto y el inicio del agua potable rural, dos proyectos que cambian la vida de la comunidad". Añadió que "el esfuerzo de distintos gobiernos y el impulso que el seremi Patricio Poza le ha dado en los últimos tres años han sido fundamentales para llegar a este resultado".

Por su parte, el seremi de Obras Públicas, Patricio Poza, valoró la perseverancia de los vecinos y dirigentes: "Este proyecto

es una muestra del trabajo que debemos entregar a quienes por mucho tiempo esperaron a un Estado ausente. Gracias al apoyo del Congreso y del senador Jaime Quintana, hoy concretamos un camino de 16 kilómetros y damos inicio a una obra de agua potable muy esperada".

Quintana concluyó que este hito "abre oportunidades para el desarrollo comunitario, el turismo y la calidad de vida de las familias de Colonia Mendoza, asegurando que los habitantes del campo tengan los mismos derechos que los de la ciudad".

Las obras de agua potable rural, que comenzarán en las próximas semanas, contemplan más de 200 nuevos arranques y una red moderna de distribución, asegurando el abastecimiento seguro y continuo para la comunidad.